

Von unseren Objekten trennt
man sich nur ungern.



Liebe Leserin, lieber Leser

Unsere Arbeit dreht sich rund um die Menschen. Wir hören zu, wenn sie von ihren Visionen und Ideen erzählen. Wir spüren, welches Lebensgefühl sie mit Wohnen verbinden. Wir schauen, beraten und entwickeln gemeinsam. Und so wie jeder Mensch seine eigene Lebensgeschichte hat, kreieren wir persönlich abgestimmte Lebensräume und Möbel. Wir leben, was unser Name verspricht: Ideen-Schreinerei. Mit grosser Passion und Begeisterung. Auch davon erzählen die drei Geschichten.

Martin & Petra Babst

Kreativität, die verbindet

«Wir lieben es, uns mit Ästhetischem zu umgeben. Das Sammeln schöner Dinge ist unsere Leidenschaft. Als Gegenpol zu unserem Beruf brauchen wir diese bunte Vielfalt. Wir leben mit Stücken, die uns erfreuen und sonst nur in Museen stehen. Mit einem Lächeln betreten wir unsere Räume, unser Lebenswerk. Unsere Möbel entwickeln sich organisch. Wenn wir selbst kreativ werden und gemeinsam mit passionierten Menschen wie bei Odermatt an ausgefallenen Ideen feilen, dann löst das in uns Glück und Freude aus.»

Das Ärztee Paar Thomas S. und Sabine A. faszinieren Industriedesign, Architektur und Möbel aus der Zeit zwischen 1940 und 1960. Ihren Tisch haben sie gemeinsam mit Odermatt entwickelt, Strich für Strich, von der Holz Auswahl über die Form der Glasplatte bis zum fertigen Lieblingsstück.



Durchdachte Inneneinrichtung

«Ich bin eher spartanisch eingerichtet und mag es funktional. Mit gutem Gefühl habe ich das gesamte Raumkonzept meiner Wohnung der Odermatt Ideen-Schreinerei in die Hand gegeben. Quasi von der ersten Beratung bis zum Einzug. Jeder Quadratzentimeter wurde clever genutzt. Gerade im Ankleideraum passt alles so haargenau, dass es mich täglich begeistert. Die Wärme des Holzes und trotzdem das Neue – dieser Mix ist perfekt. Ich fühle mich extrem wohl und komme gerne nach Hause. Das ist ein gutes Zeichen.»

René Plöbst ist Versicherungsagent und Geschäftsführer von LEADme. Bevor er in den Alltag hinausgeht, verweilt er in seinem Ankleideraum, seiner Insel am Morgen, wie er es nennt.
www.leadmeapp.ch

Besuchen Sie
unsere Ausstellung.
Wir sind auch am
Samstag für Sie da!



Eine Küche voller Lebensgefühl

«Wohnen bedeutet für uns Raum für Erholung und Entspannung. Ein Ort, wo man nichts muss und viel darf, sich zu Hause fühlt und zusammenkommt. Wir suchten nach speziellen Ideen, unsere Küche ins Zentrum des lebendigen Geschehens zu rücken. Der Firma Odermatt ist es mit dem sanften Umbau gelungen, unsere ästhetischen Vorstellungen umzusetzen. So entstand ein offener Raum, der für unsere grosse Patchworkfamilie praktisch ist. Die stimmige Atmosphäre überträgt sich fühlbar auf die Qualität des Zusammenseins.»

Für Barbara Wey Bienz und Hubert Bienz, Inhaber*in und Geschäftsführer von Mehrsicht, gehören das gemeinsame Kochen, Essen und Geniessen elementar zum Wohnen. Die florale Tapete der Tochter und Textildesignerin Flavia Bienz gibt der geometrischen Küche einen persönlichen Touch.
www.mehrsicht.ch
www.flaviabienz.ch

